

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



有田小のツリー

持久走大会・学級懇談会、ありがとうございました！

師走に入り、朝晩の寒さが増してきました。先週の金曜日は、今年の学校行事を締めくくる、校内持久走大会と学級懇談会を行いました。お子さんは、寒空の下、これまでの練習の成果を発揮できたでしょうか。私も昼休みに一緒に走っていましたが、子ども達の速さにはついて行けませんでした。どうぞ、完走できたことを褒め、健康で精一杯、走る姿を令和4年の記憶にとどめましょう。



また、学級懇談会では、子ども達の学習や生活の振り返り、冬休み中の暮らしについて説明があったと思います。オンラインゲームについては、今年度、有田小学校のきまりでは絶対にしないとしています。今後、PTAで協議を重ね、各ご家庭の実態に応じた取組を検討していきます。我が子がどのようなゲームを誰としているのか、どれくらいの時間しているのか、冬休みに把握しておきましょう。ゲームや携帯電話については、原則、保護者の責任で付き合い方を考えましょう。

冬休みは、お年玉など金銭の取扱いについて親子で話し合ったり、家のお手伝いなどを決めたりして、家族団らん、楽しく充実した日々をお過ごし下さい。

有田小、人権集会を行いました！

12月は、人権尊重月間となっています。有田小学校でも、先週金曜日の朝の時間から人権集会を行いました。歌「思いやりの歌」を4年生の手話とともに歌いました。各学級で話し合って決めた、人権宣言を発表したり、6年生が自分たちでシナリオから考えて作った劇「ちがっちゃだめなの」を演じたり、5年生が読み聞かせ「あのとき すきになったよ」を披露したりしました。

全校での取組を通して、子ども達が差別をしない、させない、見過ごさない意識をもつことを願っています。6年生の劇のテーマである、国際理解・差別・いじめについて考えることを一人ひとりが続けていくことが大切です。そのためには、我々、大人が差別を許さない言動と、見逃さないアンテナの感度が求められます。子は親の背中を見て成長すると言われます。



消防について、叙勲受章者から学びました！

3年生が、社会科で、「安全な暮らしを守る人びとの仕事」について学んでいます。その最適なボランティアティーチャーとして、本校の用務員の久保田 清人さんから有田町の火事の発生件数や有田町の火災や救急の出動件数、消防署の仕事、消火の方法について学びました。その後、中庭で子供用の防災服に着替えたり、放水用ホースを伸ばしたり放水用の筒先を構えたりしました。

久保田さんは、町広報「ARITA」に掲載された「叙勲受章」の3人の方のお一人で、40年以上の長きにわたり消防業務に従事され、伊万里・有田消防組合有田消防署長を務められました。身近な方から分かりやすく学ぶことができた3年生は、きっと、これから火の取り扱いに注意し、自分だけでなく人命を大切に作る大人に育っていくことなのでしょう。

冬は、ご家庭でも火気に注意されたり餅を喉に詰まらせないようにされたりと、防災と人命への意識を高めておられると思います。どうぞ、冬休み中にご自宅が焼失したりご家族が救急搬送されたりすることが無いことを願っています。皆さんで幸せな新年を迎えましょう。



教室で消防について学ぶ3年生



中庭で防火服に着替えた子ども達



瑞宝章の叙勲の品々

日本味めぐり給食 やまがた県名物「いもに」！

先週の木曜日の給食は、日本味めぐりの山形県でした。「芋煮・鮭の塩麴焼き・山菜混ぜご飯・さくらんぼゼリー」と山形食のごちそうでした。牛肉が入り出汁がよくでた芋煮、塩麴で柔らかかった鮭、鶏肉と油揚げ、わらび、筍などが入った混ぜご飯、子ども達が大好きなさくらんぼゼリーと、とても美味しかったです。次の味巡りも楽しみにになりました。



有田町の給食は、とても美味しく温かで愛情たっぷりです。毎日、調理をして下さる調理室の方々、献立や食材を考えて頂いている、私と同級生の古川栄養教諭に感謝していただいています。毎食、ありがとうございます。食材の高騰で献立や調理がたいへんな中、有田っ子の食欲と健康、心を満たして頂いています。来年も、全校児童が食べる前に行っている検食を楽しみにしています。

シードマイヤー ピアノコンサートに聴き入る！

先週の土曜日に、有田小学校の図書室にある。シードマイヤー(大正時代から伝わる名器)のピアノを使って、クラシックコンサートが開かれました。演奏は、第1回ショパン国際ピリオド楽器コンクール第2位など、輝かしい賞を受賞された川口成彦さんでした。

素晴らしい演奏に来られた方々は聴き入っていました。川口さん、素晴らしい演奏をありがとうございました。これからも、シードマイヤーを大切にします。保存会の西山様、ありがとうございました。今回、聴きにきて下さった60名の方々、本当にありがとうございました。次回も、お楽しみに。

